

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No .: 841

LE 18 MAI 1984

REUNION DU CONSEIL ECONOMIQUE DU BASSIN DU PACIFIQUE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il s'adressera aux participants de la 17e réunion générale internationale du Conseil économique du bassin du Pacifique (CEBP), qui se tiendra à Vancouver (Colombie-Britannique) du 21 au 24 mai. A l'occasion d'un déjeuner-travail du Conseil le 22 mai, Monsieur MacEachen parlera des relations du Canada avec la région de l'Asie du Pacifique.

Le CEBP est un groupement international de dirigeants du monde des affaires qui s'intéressent à la région du Pacifique, et plus particulièrement aux possibilités d'accroître la coopération régionale entre les gouvernements et le secteur privé. Les membres du Conseil viennent principalement du Canada, du Japon, des États-Unis, de l'Australie et de la Nouvelle-Zélande, mais aussi des pays en développement et des nouveaux pays industriels de la région.

Le Premier ministre de la Nouvelle-Zélande, sir Robert Muldoon, sera l'une des personnalités qui assisteront à la réunion de Vancouver.





